



Beatrix Kögler (r.) mit ihrer Nachfolgerin Katrin Hierzer. Altstadtladen

### **Nominiert für den „Follow me“-Award**

FELDBACH. Beatrix Kögler und der Altstadtladen Feldbach mit der neuen Besitzerin Katrin Hierzer wurden von der Wirtschaftskammer-Regionalstelle Südoststeiermark für den „Follow me“-Award 2022 nominiert. Das Geschäft hat Beatrix Kögler über Jahrzehnte gemeinsam mit ihrem Mann Robert Kögler geführt. Katrin Hierzer, eine ehemalige Mitarbeiterin, kennt den Betrieb in- und auswendig und möchte ihn in deren Sinne weiterführen.

Der Steiermark-Sieger wird seit 1. Oktober u.a. mittels Online-Voting unter [followme.nachfolgen.at/voting](http://followme.nachfolgen.at/voting) ermittelt.